

# *Familia Kennedy apoya a Biden en campaña electoral*

---

Image not found or type unknown



**Biden y la familia Kennedy. (Foto: El Diario de Juárez)**

Washington, 18 abr (RHC) El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, recibió este jueves el respaldo de la familia Kennedy en su campaña de reelección en 2024 durante un evento celebrado en la ciudad de Filadelfia, en su natal Pensilvania.

Más de una docena de miembros de los Kennedy hicieron público el apoyo, con el objetivo de aprovechar el legado de una histórica familia demócrata, lo que al propio tiempo subrayó el rechazo a la carrera presidencial emprendida de forma independiente por uno de los suyos: el abogado ambientalista Robert F. Kennedy Jr. (RFKJr.)

En el mitin de campaña, que se realizó en la misma urbe donde en octubre del pasado año RFK Jr. anunció su candidatura en solitario, Kerry Kennedy, una de sus hermanas, declaró a Biden «un defensor de todos los derechos y libertades que mi padre y mis tíos defendieron».

A su vez, advirtió sobre las amenazas que representa el eventual candidato republicano Donald Trump a la democracia y la libertad, quien “se postula para hacernos retroceder, atacando los derechos y libertades más básicos que son fundamentales para quienes somos como estadounidenses».

«Sólo puedo imaginar cómo las escandalosas mentiras y el comportamiento de Donald Trump habrían horrorizado a mi padre, Robert F. Kennedy, quien se desempeñó con orgullo como Fiscal General de los Estados Unidos y cumplió su promesa de defender la ley y proteger al país», añadió.

Según su criterio, la campaña de reelección de Biden debería “unir no sólo a los demócratas, sino a todos los estadounidenses, incluidos los republicanos y los independientes”.

“En 2024, sólo hay dos candidatos con alguna posibilidad de ganar la presidencia”, enfatizó al referirse a Biden y Trump.

Al dejar fuera a su hermano en esta batalla electoral, acotó que querían dejar claro el sentimiento familiar de “que el mejor camino a seguir para Estados Unidos es reelegir a Joe Biden y Kamala Harris por cuatro años más”.

De acuerdo con los reportes televisivos, al acto se unió John White Jr., un líder de derechos civiles en Filadelfia.

En una publicación en las redes sociales, RFK Jr. expresó: “Escuché que algunos miembros de mi familia respaldarán al presidente Biden hoy. Me alegra que sean políticamente activos: es una tradición familiar”.

“Estamos divididos en nuestras opiniones, pero unidos en nuestro amor mutuo. Considero que esto también es una posibilidad para Estados Unidos. ¿Podemos estar en desacuerdo sin odiar a nuestros oponentes? ¿Podemos restaurar la civilidad y el respeto al discurso público? Creo que podemos”, escribió.

Hijo de Robert F. Kennedy, quien fue fiscal general de Estados Unidos (1961-1964), y sobrino del presidente John F. Kennedy (1961-1963), ambos asesinados, RFK Jr. ayudará a restar votos a Biden en noviembre y favorecerá la elección de Trump en una revancha que se augura reñida, a juicio de algunos demócratas. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352553-familia-kennedy-apoya-a-biden-en-campana-electoral>



**Radio Habana Cuba**